

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

❁ Lo más chistoso del domingo fué que mientras se suspendía por la lluvia la Travesía a nado del Puerto, pudo jugarse en nuestro Campo un partido de Waterpolo muy parecido a futbol.

❁ Y eso, con ser mucho, no es todo, si no saben ustedes que se repartió mucha leña y, por demás seca, tan seca como mandan los nuevos códigos amistosos.

❁ Y no hablamos de Segura, porque tememos que Colomer vuelva a sentirse del patadón que aquel le propinó en gracia a haberlo anulado toda la tarde.

❁ ¿Donde está aquel Palamós que fué el furor de nueve años? Ya que el domingo no lo vimos por ninguna parte..... si prescindimos, claro está, de los momentos finales del partido,

❁ Si Busquets no llega a convocar la portería, el resultado hubiera sido de 5 a 1.

❁ ¡Y que árbitro! Se le paró el cronómetro después de habersele parado la vista. Y fué una lástima, porque con más vista y más cronómetro cerebral, tenía tipo de inteligente.

❁ Por si no lo saben ustedes, antes de dedicarse al pito, vendía requesones. Así se lo dijo uno de los muchos patos con paraguas que presenciaban el encuentro.

❁ —¿Que te pareció el partido?— preguntamos a Julio.

—Que si el terreno llega a ser seco como su leña, se van con un cargamento (de goles, se entiende)

❁ Un jefaso dijo: Si con la lluvia no se despinta, tenemos Julio para rato.

❁ Y por último, al preguntar a López su opinión, quiso hacer constar que ganamos por algo más que por la mínima ¿Entendidos?

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS

9 de Septiembre de 1948

El C. de F. Guixols se adjudicó el domingo la Copa Santiago Casulleras, al vencer netamente a su rival de Palamós

por cuatro tantos a dos

Si señores. Pese a su cariz lluvioso, la tarde del domingo fué realmente magnífica aun reconociendo que dicho adjetivo no puede ser aplicable por igual a los dos bandos. En primer lugar hubo un equipo que forzosamente perdió y eso puede que no haya de parecerles tan magnífico. Como a nosotros, mucho menos nos lo parece, la inelegancia de no saber perder, como nosotros supimos, o intentamos hacerlo, por espacio de nueve años seguidos.

Remontando empero esas pequeñas diferencias sobre el modo de entender las cosas, repetimos que, a lo menos por lo que al Guixols respecta, el partido fué magnífico, sobretodo en su primer tiempo, en el cual el conjunto blanco demostró una muy neta superioridad frente a su contrincante. Sin querer ahondar en diferencias que en nada, y menos el domingo, afectan a la clase y voluntad de nuestros muchachos si diremos que toda el ala derecha del equipo carburó como nunca, sobresaliendo Julio de entre todos y demostrando ser un jugador completo. Y conste, a renglón seguido, que no enumeramos los demás, porque tendríamos que nombrar a casi todos. Cosa que realmente nos enorgullece más que por el hecho anecdótico de vencer un rival que hasta hace poco se las daba de imposible, por el otro más auténtico y definitivo, como lo es el que se nos demostrara, que taponando el puesto de exterior zurdo de nuestra avanzadilla, tendremos un equipo a la misma altura en que, según parece, estará en la batalla que se avecina.

Alinea el Guixols a Galcerán, Colomer, Terradas, Mallart, Busquets, López, Julio, Xan, Massoni, Güell, y Peyró. El Palamós lo

hace con González, Vaqué I, Buch, Prades, Rosalench, Pujals Jante, López, Segura, Abella y Vaqué II.

Comienza el partido en plena lluvia, con juego de alterno dominio, notándose que nuestra delantera y también la media, no se acuerda de Julio, como lo prueba el hecho de que, reloj en mano, controláramos que hasta los 13 minutos no le pasan la primera pelota.

El Palamós consigue el primer gol por mediación de Busquets (cuidado, cajista, que no es ningún error), entrando la pelota cuando creía salvar la situación.

Presiona el Guixols, aun cuando la suerte que acompaña a los gualdinegros está jugando mucho más—que ya es decir—que el equipo blanco.

A los 25 minutos y después de dos centros seguidos de julio, consigue Güell el empate.

A los 33 minutos es Massoni quien logra el segundo, y tras el primer fallo fenomenal del árbitro sancionando a Peyró, por ofside consigue de nuevo Massoni el tercero y último de este primer tiempo.

Saca el kikof el hijo del señor Casulleras, reanudándose un partido que a partir de este momento, poco o nada tuvo de amistoso.

Y es que Güell, a los 2 minutos volvía ya a marcar, fusilando a Gonzalez, solo ante su marco.

A los 27 minutos marca el Palamós su primer tanto y segundo en orde, con cuyo resultado terminó el encuentro que tuvo tanto de bueno como de feo,

Del árbitro, mejor no hablar.

Por último el señor Casulleras hace entrega de la copa a López, a quien no acompaña más que su equipo, ya que el otro, se fué derecho a los vestuarios, no sabemos si por nueva disposición de las reglas que, hasta hoy, había regido la cortesía esos pequeños detalles.

KIK.